

コミュニティ・スクールだより

令和4年度 第3号

家庭数

令和5年2月1日

越知小学校

コミュニティ・スクール コーディネーター

門谷美智子

第3回 学校運営協議会

令和4年度、第3回目の学校運営協議会が1月23日に開催されました。会の主な内容をお知らせします。

◎小・中学校の運営委員さんより

- ・新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザへの感染も心配しないといけない時期になったが、感染対策をしっかりとりながら、子ども達が健やかに過ごすことができるだけでなく、先生も働きやすい環境をつくってほしい。
- ・中学校は受験のシーズンが始まっていると思うので、体調を崩さないようにして過ごしてほしい。

◎小学校部会

今回の部会には三つ尾委員会の皆さんにも参加していただきました。今年度、三つ尾委員のみなさんにご協力いただいた、1・2年生のむかし遊び大会、3年生のお店見学、5・6年生の横倉山登山について、反省点や改善点などのご意見をいただきました。また、今年度の学校評価について、学校長より委員の皆さんに説明させていただきました。委員の皆さんからいただいたご意見を反映させて、今年度の学校評価書を作成することになっています。

委員の皆さんからは以下のようなご意見が出されました。

- ・子ども達が健全で楽しく学校に来ることができるのが一番大事であるし、そのためにいろいろな人に学校に関わってもらえると良いと思う。そのことは教職員にとってもメリットが大きいと思う。
- ・継続した読書活動のために、興味のある本から少しずつ読んでほしい。
- ・タブレットの活用など、学校では様々な場面でデジタル化が進んでいるが、地域の方としては、朝のあいさつ運動や本の読み聞かせなどのアナログな部分で子ども達と関わっていききたい。
- ・気持ちメーターやグーグルチャットの利用などはインターネット利用の入り口になると思うので、使い方をしっかり指導してほしい。
- ・相手の目を見て、直接コミュニケーションをとることの大切さも伝えてほしい。